

Impressionen vom Einzelwettschiessen und Gruppenmeisterschaft 1. Runde 2020 des Bezirks Zofingen ausgetragen in Staffelbach

Das Einzelwettschiessen kombiniert mit der Schweizer Gruppenmeisterschaft ist immer ein Highlight im Schützenjahr. In diesem Jahr wäre dieser Anlass fast dem Corona-Virus zum Opfer gefallen. Dank der Verschiebung durch den AGSV, in den Juni und dem grossen Einsatz des durchführenden Vereins, Schützengesellschaft Staffelbach, konnte dieser Anlass gerettet werden. Verständlicherweise ist die Beteiligung in diesem Jahr geringer als üblich, aber die teilnehmenden 70 Schützinnen und Schützen, können sehr gute Resultate vorweisen.



Die Schiesssaison 2020 ist in diesem Jahr auf Grund Covid-19 und dem Lockdown sehr schlecht gestartet. Im März konnten noch die durchführenden Vereine, im Bezirk Zofingen instruiert und mit Material ausgerüstet werden. Kurz nach dem alle Einladungen an die teilnehmenden Vereine verschickt wurden, stoppte der Lockdown alle Tätigkeiten im Schiesswesen. Viele geplante Schiessen mussten im März und April abgesagt werden. Das Einzelwettschiessen und Gruppenmeisterschaft wurden durch den SSV und AGSV, in den Juni verschoben. Dank eines durchdachten und griffigen Schutzkonzept des SSV, konnten die Schützen, ab dem 13. Mai wieder trainieren. Ab dem 1. Juni konnten auch wieder Wettkämpfe durchgeführt werden. Für das Einzelwettschiessen und die Gruppenmeisterschaft wurden auf Grund des Lockdowns weniger Schützinnen und Schützen als üblich erwartet. Aus diesem Grund hat der Bezirksschützenverband Zofingen entschieden, diese Schiessen in diesem Jahr nur auf einem

Schiessplatz, und zwar in Staffelbach durchzuführen. Dank dem grossen Einsatz der Schützengesellschaft Staffelbach konnte das Schiessen pünktlich und unter Einhaltung der Covid-19-Schutzvorschriften gestartet werden. Dazu mussten die Schiesszeiten erweitert und Hygienestationen geschaffen werden. Es musste unter Voranmeldung, in 5er-Ablosungen geschossen werden. Das Motto der Staffelbacher Schützen «shoot safe, but we shoot». Auch der anschliessende Besuch in der Schützenstube konnte Dank dem Covid-19 Schutzkonzept, gefahrlos garantiert werden. Besucher durften dieses Jahr leider nicht teilnehmen. Durch ihre rege Beteiligung der Schützenvereine aus dem Bezirk Zofingen, honorieren die Schützinnen und Schützen den Einsatz der Staffelbacher Schützengesellschaft. Nach 4 Schiesshalbtage liegen nun Resultate vor. Die Spitzenplätze belegen 2020, die Suhrentaler Vereine. Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer. (TS)



Rangliste Einzelwettschiessen jeweils die drei Besten (Gesamtrangliste siehe Rubrik EWS)

Kat. A

Rang 1, Huwiler Willi, FSG Moosleerau, 193 Pt.; Rang 2, Bühler Markus, FSG Moosleerau, 193 Pt.; Rang 3, Joller Renato, MSV Kölliken, 192 Pt.

Kat. D

Rang 1, Pulver Hans, SG Safenwil, 139 Pt.; Rang 2, Zehnder Daniel, SV Schorüti Kölliken-Holziken, 138 Pt.; Rang 3, Suter Hans, SV Schorüti Kölliken-Holziken, 135 Pt.

Kat. E

Rang 1, Keist Lukas, SG Wiliberg-Hintermoos, 138 Pt.; Rang 2, Leuenberger Heinz, SG Staffelbach, 137 Pt., Rang 3, Uhlmann Adrian, SG Murgenthal-Balzenwil, 136 Pt.